

Programa de Enfermería celebra nueva promoción de egresados periodo 2012-2



Por: Andrea Pedraza Mendoza/Esp. En Gerencia de la Comunicación Organizacional.//Ana Paola Balmaceda, Jefe de Prensa, Universidad de Pamplona.

Las estudiantes Derlys Herrera, Ángela Barrera, Karen Vanessa Acevedo, y Magda Sierra, recibieron su título como enfermeras profesionales, durante la pasada ceremonia de graduación.

En presencia del Rector, Elio Daniel Serrano Velasco, los decanos de las facultades, directores de dependencia y amigos y familiares se llevaron a cabo las ceremonias de grado de los nuevos profesionales. El Teatro Jáuregui fue el escenario propicio donde primó la emotividad, la alegría, el reconocimiento y la satisfacción tanto de los egresados como de sus docentes.

La recepción comenzó a las ocho de la mañana en Pamplona, con las palabras del señor rector, quién exaltó la labor formativa de la universidad, “La formación que ha impartido nuestra Universidad de Pamplona a lo largo de 53 años de historia institucional, se orienta a



UNIVERSIDAD DE PAMPLONA

Una Universidad incluyente y comprometida con el desarrollo integral

potenciar el sentido de humanidad y de reflexión sobre las nociones del bien educativo para vivir en una sociedad donde el profesional de la Unipamplona, edifica, motiva, ejemplifica y aporta todo su conocimiento hacia el bienestar de la comunidad en la que se encuentre y ejerce profesionalmente bajo un sentido ético y responsable. Esto no es un adiós sino un hasta pronto”.

El Decano de la Facultad de Salud, Henry Becerra Riaño manifestó que: “Es muy importante para la institución entregar estos nuevos profesionales a Colombia. Nos sentimos muy orgullosos, sabemos que son íntegros, formados completamente en la misión institucional y que van a representar muy bien a la Universidad y sobretodo van a servirle a la sociedad colombiana”.

Posteriormente, en las horas de la tarde se realizó el rito de la luz en compañía del decano de la Facultad de Salud, Directora y docentes del programa y familiares de las graduandas. Este evento se realizó en la capilla del Colegio Nuestra Señora del Rosario, propiedad de la Universidad de Pamplona.

Allí se realizó la eucaristía y entrega de símbolos por parte de los docentes. Asimismo, la Directora del Departamento de Enfermería, se dirigió a las nuevas profesionales con estas palabras “Hoy con la entrega al mundo de este grupo graduandas, el programa de enfermería de la universidad de pamplona ratifica el compromiso adquirido con la comunidad académica, con una profesión que además de exigir una solidad base de conocimientos científicos y tecnológicos reclama vocación, entrega y servicio”.

La egresada, Magda Sierra en nombre de sus compañeras, agradeció a Dios, a su familia y docentes, y enfatizó, “No olvidemos que nuestros conocimientos son nuestras armas para luchar por una sociedad más justa, más equitativa, más sana. A partir de hoy no seremos los mismos ante el mundo. Nos vamos de aquí con el compromiso de servir a la humanidad por el respeto de nuestra existencia.”

Al finalizar la ceremonia se realizó un brindis con las palabras del Decano de la Facultad de Salud.



UNIVERSIDAD DE PAMPLONA

Una Universidad incluyente y comprometida con el desarrollo integral